#### Assemblée générale de clôture du 13 juin 2025

Présents: Jérémy Biget, François Thoyer, Jean-Loup Thoyer, Céline Régnier, Cédric, Melvin et Malo Picard, Arthur et Frédéric Martens, Pablo Hervieu, Virgil Vermasse, Sahel et Laetitia Haddou, Yohann Mrula, Jules Szczyrba, Théo Regnault, Victor Guilbard, Maud Boutonnet, Michèle Thoyer, Vincent Thiery, Jean-Luc Moreira, Antoine Belhache, Thierry Souverain, Louis Paillet, Christophe Barroy, Mahé Chollier, Damien Courtot, Pablo Hervieu, Michèle Hoeltzener, Marley Savoyen, Thierry Souverain, Virgil Vermasse, Vivien Vermasse, Haguel Mathys, Pascal Sébillotte, Sébastien et Rudy Leblanc, Francine Guth, Bruno Farine, Germain Girault, Émile Morant, Jean-Michel Mesurolle

Excusés : Joris Woronovycz, Maxime Payn, Jules Balossier, Frédéric Charles, Frédéric Privé, Louis Maubrey, Thibault Debellemanière, Rémy Andriot, Frédéric Schwartz, Hugo Farine, Noémie Leblanc et ses enfants, Laurent Moser, Nicolas Degois, Jocelyne Salou

Le président Jérémy ouvre l'AG à 18h57.

Bonjour à tous, merci de votre présence.

Nous offrons un bilan positif post olympique, avec plus de 66 licencies fftt+ ufolep.

Nous avons accueilli dans nos murs, le top détection jeunes avec le comité de l'Aube, et les petites pousses à Savoie. Jean-Loup et Jérémy y ont participé.

Les jeunes ont brillé toute la saison ainsi que l'UFOLEP et ont ramené des coupes.

Maintien de plusieurs équipes en championnat.

Nous avons récolté de nombreuses récompenses au trophée Patrick Lombard.

Nos nouveaux survêtements ont rayonné dans toute la région, merci Doudou.

Nous avons de nouveaux maillots, merci à Martens poids lourds.

Le club se porte bien sportivement et économiquement

Merci de votre présence à la paella et à la galette où nous avons passé des moments inoubliables.

Le président continue par le **compte rendu sportif** de la saison 2025 :

66 licenciés 56 masculins 10 féminines et sur les 66 licenciés, 25 en loisirs.

Il y a 3 parties bien équilibrées : 21 vétérans 21 seniors et 24 jeunes soit plus d'un tiers en jeunes.

# **Résultats par équipes** en FFTT

en phase 1

L'équipe fanion se maintient grâce à sa victoire sur la dernière journée. Elle finit 6ème avec 3 victoires.

L'équipe 2 se maintient grâce à un bon « goal-average ». Elle finit 6ème avec 3 victoires.

L'équipe 3 obtient 4 victoires et occupe la 5ème place.

L'équipe 4 termine 4ème avec seulement 2 victoires et un nul.

L'équipe 5 termine 3ème avec 4 victoires.

L'équipe 6 termine 4ème avec 4 victoires.

Globalement, la première phase a été très satisfaisante, avec le maintien de toutes les équipes.

La 2ème phase va s'avérer très compliquée, avec beaucoup d'absences, de blessés...et d'indisponibilités pour ceux qui travaillent le samedi...et des poules au niveau relevé.

Ce fut compliqué, en particulier pour l'équipe 4 qui voit le départ d'Antoine au CostaRica, la blessure de Virgil au poignet pour plusieurs mois. Joris s'est « arraché les cheveux » pour composer son équipe. Tout cela fut au détriment de l'équipe 6. En équipe 3 ce sont les blessures de Bob et Victor qui vont fragiliser l'équipe aux moments cruciaux. Merci à Christophe Merjai qui a pris une

licence pour 1 match, à Hugo pour 2 remplacements.

L'équipe1 finit 4ème avec 4 victoires.

L'équipe2 finit 5ème avec 3 victoires.

Les équipes 3 et 4 terminent dernières sans aucune victoire.

L'équipe 5 finit 3ème sur 12 avec seulement 3 victoires et un nul.

L'équipe 6 finit dernière avec une victoire.

#### Les individuels

- 21 joueurs ont participé aux individuels. Il est à noter les places d'honneur régulièrement prises au niveau régional :
- -par Laurent en régionale 2,
- -par Sahel en benjamins,
- -par Louis après sa montée en régionale 2 minimes, qui a réussi à se maintenir en milieu de tableau lors des 3 derniers tours.
- -par Arthur qui après un 1<sup>er</sup> tour difficile s'est hissé autour de la 4ème place aux tours suivants.
- -par Antoine qui a fait de belles prestations sur les 3 premiers tours.

Petite déception pour les journées, finale par catégories avec seulement 4 représentants et finale par classement avec2 joueurs.

À noter les nombreuses participations de Joris aux tournois qui lui ont permis d'atteindre la 3ème place au challenge Grieder.

## **Championnat jeunes**

En jeunes, il y a le championnat et le challenge Patrick Lombard. On avait 6 équipes jeunes en 5 regroupement. Malheureusement la blessure de Maxime a empêché son équipe à se présenter à la journée finale, et celle de Clovis pour le trophée Patrick Lombard.

Classement des 5 équipes en championnat :

- -En poussins benjamins, sur 8 équipes, 1ère place pour Sahel et Malo et 3ème place pour Nolan et Mahé.
- -En minimes cadets, sur 7 équipes 3ème place en D1 pour Louis et Émile, 1ère place en D2 pour Clovis et Nathan et 6ème pour Mahel et Marley.

Classement des 4 équipes au challenge Patrick Lombard :

sur 8 équipes, nos benjamins prennent la 2ème place(Mahé, Nolan) et la 3ème place (Sahel, Malo). Nos minimes Louis et Émile finissent 3ème sur 8 équipes.

Nos cadets (Pablo, Marley), malgré de belles luttes finissent 9ème sur 10, le niveau est très relevé dans cette catégorie.

Jérémy laisse la parole à François pour parler de **l'UFOLEP** 

C'est l'UFOLEP qui va nous apporter les plus grandes satisfactions.

On prend le titre en championnat par équipes de 3 (challenge Herbin), nous détiendrons le challenge un an durant. Nous avions 6 participants( Théo, Jean-Luc, Christophe, Thierry, Victor et François) à ce championnat, et il n'y en avait pas un de trop... En coupe (par équipes de 2), en demi finale 7 joueurs FFTT de Moussey dont 3 qui se battent pour les couleurs de la Chapelle St Luc. La finale opposait Thierry et François pour Moussey à Maxime et Antoine pour La Chapelle. Et c'est Moussey qui remporte la coupe.

À noter la participation de Laurent, Léa et François aux championnat de France pour les joueurs ayant la double affiliation à Nantes les 28 et 29 juin. Jean-Luc a participé à Guéret au championnat de France pour ceux ayant la simple appartenance UFOLEP et termine 5ème dans sa catégorie des plus de 65 ans.

Olivier Perroquin vient mercredi 2 juillet avec 2 autres joueurs de Semur de 17h30 à 21h00. S'il y des volontaires pour venir taper la balle avec eux, ils seront les bienvenus.

#### Rappel:

Il y a un groupe whatsapp pour les entraînements. Me contacter pour s'y inscrire. Il permet d'assurer la présence aux entraînements.

La parole est donnée au trésorier pour le **compte rendu financier**.

## Recettes

licences 5960€ caf 476€ vente table 100€ recttes manifestations 2650€ ventes maillots survet 1932€

subvention moussey villemereuil conseil général 2670€

intérêts compte livret 168€

## **Dépenses**

Eau gaz edf 2424€ achat matériel tables 2757€ organisation manifestations 1210€ assurances 103€ 315€ frais entraîneur engagements fftt 4411€ catt 472€ arbitrage 158€ naissances deuil 163€ frais poste 7€. déplacements 1999€ frais banque 47€ *résultat* positif de 2230€

Pour la paella merci au sponsor qui a financé le champagne.

Le budget est adopté à l'unanimité;

Le président reprend la parole.

# Projection pour l'année prochaine.

Jusqu'à senior plus de certificat médical, mais il faut toujours remplir le questionnaire de santé. Pour les vétérans, les catégories changent tous les 5 ans. Après chaque changement de catégorie, il faut un certificat médical qui sera valable 5 ans. Cependant, il faut continuer de remplir le questionnaire de santé.

## Engagement des équipes

après concertation,

Élite :Éric, Vincent, Laurent, Nicolas GE3 :Florent, Émilien, Damien, Alexis,

GE5: Bob, Babar, Christophe, Thierry, François

GE5: Joris, Antoine, Virgil, Arthur, Jean-Luc, Louis

GE5: Maxime, Antoine, Jules, Théo, Thibault, Franky

réservez vos dates pour la saison prochaine. Le calendrier est disponible

GE7 Jérémy et les jeunes Louis, Émile, Léa, Frédéric C, Sahel, Malo

Si tout va bien peut être une 2ème équipe GE7 en 2ème phase.

On observe les départs de Jules et Nathan et le retour de Christophe Merjai.

Les entraı̂nements des jeunes se feront avec Jean-Loup.

Faut-il continuer l'entraînement dirigé par Christophe Do. A voir courant septembre...

Pour les jeunes le mieux ce sont les stages.

Soirée paella date à revoir.

Le 5 octobre, ag de la ligue.

Le correspondant sera <u>Moussey.ping@gmail.com</u>. Ne bloquez pas cette adresse, ce n'est pas un spam.

On recherche un référent pour les individuels.

## Élection du bureau :

Trésorier Eric réélu à l'unanimité secrétaire François réélu à l'unanimité moins 1voix contre président Jérémy réélu à l'unanimité

Tarif des licences Adultes 135€ Jeunes 85€ Individuels 35€ Loisirs 65€ **UFOLEP** adultes 40€ jeunes 20€

Cotisation pour les joueurs extérieurs et non licenciés fftt.30€.

La parole est donnée à Bruno, maire de Moussey.

J'ai le plaisir de voir un club qui tourne bien pendant qu'Hugo pouponne.

La commune accompagne par la subvention, par la halle sportive. Le planning est tenu par Aline. La priorité est donnée au tennis de table. Le soutien de la commune se manifeste également par la mise à disposition supplémentaire gratuite des locaux 3 fois dans l'année. Une 4ème fois, les frais de ménage seraient facturés. Tout ce qui accompagne le bon fonctionnement reçoit un avis positif.

On essaie que ça fonctionne bien. Bonne saison à venir

La parole est donnée ensuite à Francine Guth, présidente du comité de l'Aube.

Bravo à vous pour cette saison.

Je commence par le trophée Patrick lombard. C'est une très chouette récompense pour le club le plus investi pour les jeunes bravo à Jean-Loup et Jérémy.

Nous organisons des stages pour les plus jeunes, Nicolai Cok et moi. La pédagogie est accessible aux plus jeunes.

Nous avons fait également venir 2 entraîneurs extérieur au département dont 1 de la ligue. Cela permet de faire connaître les jeunes au sein de la ligue.

Il nous faut mieux communiquer et impliquer les joueurs « loisirs » qui représentent 47 % des pongistes.

Nous avons organisé des soirées pour adultes. Il y a eu des démonstrations de balles connectées, qui permet de connaître vitesse et rotation de la balle. C'est très intéressant et parfois surprenant.

La fédé change son logo. Il faut y reconnaître table, balle, raquette.

On a des demandes pour un tournoi de doubles.

J'envisage l'accueil au niveau comité d'une compétition intercomités jeunes qui regroupe Grand est et Bourgogne Franche Comté en juin2027. Les clubs doivent s'investir pour accueil et arbitrage compétition. On utiliserait les locaux du centre sportif de l'Aube.

Jérémy reprend la parole et adresse ses remerciements

- -au sponsor Martens poids lourds pour son soutien annuel
- -à calhome
- -à Jean-Loup et à Michel Degois pour leurs dons et à Jean-Loup pour l'entraînement des jeunes.
- -à Franky pour des autocollants et à Cédric pour les verres le tout avec le nouveau logo du club.
- -à Doudou pour les démarches pour les survêtements
- à la commune de Moussey

- à la commune de Villlemereuil
- au conseil général
- -à la présidente du comité de l'aube et au trésorier pour leur présence -aux parents qui se déplacent pour les compétitions jeunes.

Aucune question.

Le paiement des licences est possible dès la clôture de l'AG.

Clôture de l'AG à 20h.

Pot de l'amitié et soirée pizza suivent.